

Milow

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt 26.07.2021



Art	Mischling
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtstag	2017
Haltung	Wohnt im Tierheim

Das bin ich

Maylo – dein Hundekumpel fürs Leben!

Milo stammt ursprünglich aus Rumänien und wurde als Junghund nach Deutschland vermittelt. Nach einiger Zeit in seinem neuen Zuhause testete er seine Grenzen aus und wurde schließlich auf Grund von mehreren Schwierigkeiten abgegeben. Er bellte an der Leine andere Hunde an, wenn man ihn in seinem Verhalten korrigieren wollte, drehte er sich rum und ließ den Frust an dem Besitzer aus. Auch als er sich mal in der Leine verfangen hatte und die Besitzer das Bein hoch nahmen, schnappte er nach ihnen. Im Tierheimalltag zeigt sich Milo mit seinen Bezugspersonen als sehr freundlicher und entspannter Hund. Er bellt an der Leine kaum noch andere Hunde an und ist sehr leinen fähig. Auch im Auslauf kommt er gut mit anderen Hunden klar und spielt auch mal ganz gerne.

Natürlich kommt es wie bei den meisten Hunden auch bei Milo immer aus die Sympathie an. Bei einer Untersuchung in der Tierklinik, weil er auf den Hinterbeinen schlecht läuft, kam heraus das er mehrere Probleme mit den Gelenken hat. Des weiteren zeigte die Blutuntersuchung das er sowohl Babesiose als auch Herzwürmer hat. Beides wird bereits behandelt.

Näheres zu den Erkrankungen erfahren Sie unter www.parasitosen.de